

Interior blindada las grandes capitales para evitar ataques como el de Berlín

Un dispositivo con 1.900 policías adicionales se desplegará en Madrid para vigilar las aglomeraciones con motivo del fin de año y la cabalgata de Reyes

J. J. GÁLVEZ, Madrid
El Ministerio del Interior ha decidido poner en marcha un amplio dispositivo de seguridad en las grandes capitales durante las próximas fiestas con el objetivo de evitar atentados similares a los ocurridos este año en Berlín y Niza. El refuerzo será especial-

mente visible en Madrid, donde 1.900 agentes se sumarán a los habituales en el plan especial de seguridad de Navidad para controlar la Puerta del Sol durante las campanadas de fin de año y sus ensayos, la San Silvestre vallecana y la cabalgata de Reyes.

El año pasado también se

incrementó la vigilancia en la capital con 1.250 policías. Es decir, en esta ocasión el número de agentes es un 52% mayor que en las fiestas anteriores. La encargada de presentar este plan de prevención y seguridad en Madrid fue la delegada del Gobierno, Concepción Dancausa, quien explicó

que "no hay ninguna amenaza terrorista concreta en este momento". Adicionalmente, en la capital y otras ciudades la policía usará bolardos o bloques de hormigón para taponar calles y evitar un hipotético ataque de un camión de gran tonelaje como los de Alemania y Francia.

PÁGINA 15

INÉS ARRIMADAS
Líder de Ciudadanos en Cataluña

"Podemos ayudar a Puigdemont a alargar el despropósito de la secesión"

ÀNGELS PIÑOL, Barcelona

La líder de Ciudadanos en Cataluña, Inés Arrimadas, acusa al presidente de la Generalitat, Carles Puigdemont, y a la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, de apoyarse mutuamente. "Podemos y Ada Colau alimentan la rueda de hámster de Puigdemont para alargar este despropósito", dice en referencia al proceso soberanista. En una entrevista con EL PAÍS, Arrimadas censura la actuación del Gobierno de Mariano Rajoy ante este conflicto. Se necesitaba, según ella, "más presencia en Cataluña, explicar las cosas hechas y rebatir los argumentos falaces de la Generalitat".

PÁGINA 17



KEVIN LAMARQUE (REUTERS)

Un líder japonés regresa a Pearl Harbor 75 años después

Siete meses después de que Barack Obama visitase Hiroshima, el primer ministro japonés, Shinzo Abe, visitó ayer Pearl Harbor, la

base estadounidense en Hawái que Japón bombardeó en 1941, hace 75 años. Antes de depositar flores en el monumento conmemo-

rativo, Abe y Obama (en la imagen) mantuvieron una reunión para reforzar una alianza de casi siete décadas.

PÁGINA 3

ADEMÁS

Los presos de ETA deciden pedir permisos

Los presos de ETA han decidido empezar a disfrutar de forma individual de los beneficios y permisos penitenciarios.

P16



Muere Carrie Fisher, la princesa Leia de 'Star Wars' P26

Cargos del PSOE piden que Sánchez acuda a primarias P18

El banco Monte dei Paschi recibirá 8.800 millones P39

anna | te lo pone fácil

ESTA NAVIDAD, TUS REGALOS SE MERECE UN BRINDIS

Descúbrelo en el interior

La red de colegios rurales explica parte del éxito del modelo educativo de Castilla y León

El secreto de una escuela de pueblo

MÓNICA CEBERIO BELAZA, Madrid
Villaverde de Íscar, un pueblo segoviano de 623 habitantes, tiene una escuela pequeña con tres aulas: una de infantil y dos de primaria. Son clases con pocos alumnos, de

edades mezcladas y con maestros motivados. En Castilla y León, que obtuvo unos excelentes resultados en el último informe PISA, el 48% de los alumnos llega a la ESO desde una escuela rural.

PÁGINA 22

Valencia se suma a las autonomías que protegen los derechos de los alumnos transexuales

P23

idealista

dibuja dónde quieres vivir

TEATRO REAL